

An den **Oberbürgermeister**
der Großen Kreisstadt Neustadt
Herrn Frank Rebhan
OB@neustadt-bei-coburg.de

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

Neustadt, den 5. Februar 2025

hiermit bitte ich um Beantwortung folgender Anfrage:

„Ja, ist denn noch Weihnachten, oder wird da Christbaumschmuck entsorgt?“

Bei der Fahrt von Horb in Richtung Neustadt, auf der neuen St 2708, kurz nach der Einmündung Birkiger Straße fällt auf, dass in dem anschließenden Waldstück noch sieben Bäume mit Christbaumschmuck „verziert“ sind. (Fotos siehe Anhang) Jesus Geburt auch am Straßenrand mit Glaskugeln zu feiern ist sicherlich eine nette Geste, aber seit Sonntag, an Maria Lichtmess ist auch seitens der Kirchen die Weihnachtszeit offiziell beendet.

Nun stellen sich für mich folgende Fragen, die ich Sie bitte zeitnah zu beantworten:

- Hat unser Bauhof oder das staatliche Straßenbauamt diesen Weihnachtsschmuck angebracht und wurde dieser versehentlich vergessen?
- Sind die „Christbaumschmücker“ bekannt?
- Wenn weder die Stadt noch das Straßenbauamt diese Idee mit dem Christbaumschmuck gehabt haben sollte, wer ist für die Entsorgung zuständig?
- Werden jetzt die jeweiligen Waldbesitzer aufgefordert die Glaskugeln zu entfernen, bevor der Wind dafür sorgt, dass weitere Scherben den Boden schmücken?

Mit besten Grüßen



Thomas Büchner
ÖDP-Stadtrat
Rollweg 7
96465 Neustadt

Zur INFO an den Stadtrat und
an die Medien